

教 育

学校給食費安定化食材購入緊急措置

平成23年度も事業の継続を 経済状況不透明だが前向きに検討

加藤武央議員(自由クラブ)
 平成21年度に開始された学校給食費安定化食材購入緊急措置事業は、22年度で終了するが、目的である「保護者の経済的負担の減少」では児童生徒や保護者から、「市内業者の育成と支援」の面では米穀小売商組合加盟店から高い評価を得ていると聞いている。本措置事業を継続事業とするため、本議会で検討を進めていきたい。

答 本事業は、21年度から2年間の緊急措置と位置付けられているが、経済状況は依然不透明であり、子育て家庭の負担軽減策の一つとして、事業継続を視野に入れながら前向きに検討を進めていきたい。

小中学校の冷暖房機の設置

特別教室への設置予定は

湯浅止子議員(社民・市民)

猛暑に冷暖房機が設置されていなかつた理由は何か。

普通教室に冷暖房機が設置されていない学校があり、学校現場等では不公平感を抱いている。今年の7月の答

平成20年7月からすべ

教科用図書葛南西部採択地区協議会

審議内容公開しない理由は 公正を期すため県に従い非公開に

清水みな子議員(日本共産党)

市で構成する教科用図書葛南西部採択地区協議会において協議し、図書を選定して33年度に小学校で使用する教科書が採択された。教科書採択には、浦安市と本

議は、外部からの働き掛けによる採択がなされることが多い。このため、千葉県では、採択終了まで、採択協議会、協議会委員、選定資料等を非公開としており、地区協議会もこれに従い非公開としている。

なぜか、理由を問う。

答 採択地区協議会での審

議は、外部からの働き掛けによ

り、採択終了まで、採

り、地区協議会もこれに従

い非公開としている。



国府台病院の前を通る県道市川松戸線

幼児教育

稻葉健二議員(緑風会)

現在の保育園の待機児童解消の一助として、私立幼稚園で行われている預かり保育を充実することで、保育費補助の充実はできないか。

護者のニーズに応えることはできないか。また、公立に比べ補助金額が少ない幼稚園で行われている預かり保育を充実することで、保育費補助の充実はできないか。

私立幼稚園での預かり保育の充実を課題あるが最適な制度を設計したい

答 預かり保育の拡充には園の時間延長や保育料等の課題もある。こども部と連携し、最適な保育環境の提供について制度設計を行いたい。教材費は、必要な補助が受けられる制度を研究、課題もある。こども部と連携し、最適な保育環境の提

供について制度設計を行いたい。教材費は、必要な補

助が受けられる制度を研究、

課題もある。こども部と連

携し、最適な保育環境の提

供について制度設計を行いたい。教材費は、必要な補

助が受けられる制度を研究、

課題もある。こども部と連